

Konkurrenten auf dem Platz, gemeinsam für den Sport

13.05.2019 13:31 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Anlässlich des Derbys zwischen Hannover 78 und SC Germania List trafen sich am Samstag, den 10.05.2019, Präsidien und Abteilung der Vereine, sowie der NRV für gemeinsame Gespräche. Das Präsidium des gastgebenden Vereins, Hannover 78, hatte freundlicherweise eingeladen.

Es war ein sehr harmonisches und konstruktives Gespräch, über vereinsinterne Themen und gemeinsame Projekte wurde gesprochen

Bei der Ausrichtung des Leistungssports in den Vereinen, wurden viele Gemeinsamkeiten festgestellt. Es wurde über gemeinsame Strategien, Fördermöglichkeiten und Mitgliederentwicklung gesprochen. Projekte w. z.B. der Aktionstag der Stadt Hannover im OSP/ SLZ am 02.11.2019 wurden erörtert. Eine gemeinsame Teilnahme am Entdeckertag der Stadt Hannover, am 8.09.2019, wurde in Betracht gezogen.

Die Präsidenten tauschten sich über die Vereinsstrukturen und die finanziellen Möglichkeiten für eine zukunftsorientierte Vereinsführung aus.

Der kommende NRT, am 22.06.2019, wurde kurz angesprochen und es konnte der Abteilungsleiter von SC Germania List als Gastredner gewonnen werden. Simeon Klaus wird über die Programme der Rugby Abteilung des SCG in Sachen Mitgliederwerbung sprechen.

Als Fazit dieser 2 stündigen Unterredung kann festgehalten werden, dass zukünftig der Austausch intensiviert werden soll.

Wir möchten für diese Initiative an Hannover 78 und seinen Präsidenten, Günter Küster, unseren Dank aussprechen und hoffen, dass die gute Zusammenarbeit im Rugby in Niedersachsen weiter verbessert werden kann. Abseits des Spielfeldes sind die Vereine keine Konkurrenten und können gemeinsam und mit dem NRV mehr erreichen.

Der Landesverband nimmt dieses Gespräch zum Anlass, ab der kommenden Saison die Möglichkeit für noch mehr Erfahrungsaustausch zwischen unseren Vereinen in unseren Veranstaltungskalender aufzunehmen.

Als Verband nehmen wir im Rahmen unserer Aufgabe, Unterstützung und Förderung des Rugbysports in Niedersachsen, neue Ideen und Wünsche von unseren Mitgliedern immer offen auf und setzen diese, soweit möglich, auch gern um.

Das Präsidium

